

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Pelaksanaa program Link and Match lulusan dengan industri kerja Prodi Perbankan Syariah FEBI UIN Sumatera Utara terdapat beberapa program seperti melakukan kerjasama dengan perusahaan-perusahaan dan lainnya, penyusunan kurikulum melibatkan pemerintah dan industri perbankan syariah sehingga lulusan yang dihasilkan oleh prodi perbankan syariah dapat memenuhi kriteria yang diinginkan oleh lapangan pekerjaan.
2. Kesesuaian alumni terhadap Link and Match lulusan dengan industri kerja dapat dilihat dari jumlah responden yang merupakan perwakilan alumni angkatan 2019, 2020 dan 2021. Yang menjadi subjek penelitian ini berjumlah 73 orang, dari data tersebut dapat diketahui bahwa terdapat 33 orang yang sudah memiliki pekerjaan, sedangkan yang belum memiliki pekerjaan sebanyak 40 orang. Dilihat dari segi informasi (link) pekerjaan yang didapati alumni dari kampus terdapat hanya 1 orang kemudian dilihat dari segi kesesuaian (match) antara pekerjaan dengan lulusannya terdapat 20 orang. Jadi dapat disimpulkan bahwa tingkat kesesuaian Alumni Prodi perbankan syariah FEBI UIN Sumatera Utara hampir terserap secara maksimal, sangat berbeda dengan hasil informasi (link) hanya terdapat 1 orang artinya belum terserap secara maksimal.
1. 3. Adapun kendala dan solusi mempercepat serapan Alumni Perbankan Syariah Sesuai Kompetensi Yang Dibutuhkan Dalam Industri Kerja. Beberapa kendala dalam mencari pekerjaan yang sesuai dengan lulusan seperti : Kurangnya pembentukan mental para alumni dalam bersaing atau berkompetisi di dunia kerja. Lowongan pekerjaan terbatas dan sedikitnya lowongan pekerjaan Perbankan Syariah tidak mampu menampung semua lulusan Perbankan Syariah, Kurangnya sosialisasi informasi atau link dari Prodi Perbankan Syariah tentang lowongan pekerjaan syariah kepada alumni,

Kurangnya softskill yang dimiliki alumni. Sedangkan solusinya terdapat beberapa cara diantaranya : Sistem pengajaran harus diperbaiki agar mahasiswa lebih baik dari segi metal sehingga dapat bersaing dan berkompetisi dalam industri kerja dan membangun link dengan siapapun sehingga memiliki kemampuan dalam hal pengembangan diri Soft skill seperti keja sama adanya jaringan dan menguasai bidangnya. Prodi harus lebih memperhatikan tentang kerjasama dengan industri perbankan dan keuangan syariah sehingga dapat membuka lapangan pekerjaan kepada lulusan, Selanjutnya dari match ini tidak hanya menjadi tugas dari pihak kampus akan tetapi juga seluruh dari bagian termasuk individu Alumni, masing-masing mempunyai peran yang kuat dalam menyelesaikan Link and Match alumni dengan lembaga dalam mempersiapkan dunia kerja.

B. Saran

1. Kepada pihak kampus walaupun pada saat ini semua kegiatan akademik sudah terakomodasi visi dan misi prodi perbankan syariah FEBI dan juga membuka link kepada alumni perbankan syariah namun masih terdapat banyak Alumni yang belum memiliki pekerjaan, semoga kedepannya bisa lebih memperhatikan kendala lulusan-lulusan dalam mencari pekerjaan.
2. Bagi pihak alumni semua tidak hanya menjadi tugas dari pihak kampus akan tetapi juga seluruh dari bagian termasuk individu Alumni, masing-masing mempunyai peran yang kuat dalam menyelesaikan Link and Match alumni dengan lembaga dalam mempersiapkan dunia kerja.
3. Untuk penelitian selanjutnya, agar menambah responden penelitian seperti mewawancarai pihak perusahaan atau lapangan pekerjaan lembaga keuangan syariah, guna untuk memperluas cakupan penelitian sehingga memperoleh lebih banyak informasi tentang Analisis Link and Match Lulusan Dengan Industri Kerja (Studi Kasus Prodi Perbankan Syariah FEBI UIN Sumatera Utara).